

～ Smile いっぱい！かがやく湯江っ子のために ～

# SCRUM



島原市立湯江小学校

学校だより No.6

令和6年5月8日(水)

文責：校長 大槻浩二

## Smile いっぱいの歓迎遠足

5月2日(金)、36名の1年生を迎えての歓迎集会・歓迎遠足を実施しました。歓迎集会では、6年生と一緒に入場し、かわいく元気いっぱいの自己紹介をしました。歓迎集会では、6年生を中心にみんなが仲良くなれるゲームやダンスを行いました。



今回の遠足では、1年生と仲良くなること、各学年、学級、全校のみんながSmileで楽しい遠足となるように行動しようと話し、遠足に出発しました。



学校から片道2.3kmの海浜公園までの道のりは、6年生が1年生のお世話をしっかりし、やさしく励ましながら歩きました。沿道では保護者や地域の方々のあいさつや励ましをいただき、子どもたちも嬉しそうでした。お弁当の後、みんなで楽しく過ごし、Smile いっぱいの遠足になりました。



## 春の交流会

島原市内小・中学校、特別支援学級の春の交流会が4月30日に有明体育館で行われました。本校からは、ひまわり学級とたんぽぽ学級の6名と保護者のみなさま、担任・校長が参加しました。

最初は緊張していた子どもたちも次第に慣れ、心と体を使って楽しみました。保護者同士の情報交換会もあり、お互いが「つながる」貴重な時間となりました。

3年前からこの交流会は、ブロック開催で行われています。有明地区から、有明中学校、高野小学校、大三東小学校と本校が参加しました。それぞれの自己紹介の後、楽しくレクリエーションなどを行い、交流を深めました。



## 運動会の練習が始まりました。

5月26日(日)の運動会本番に向け、連休明けの7日から学校の練習が本格的にスタートしました。運動会は、学校行事の中でも大きな行事です。学級や学年の枠を超えて、学校全体で協力して取り組みます。

特に応援合戦は、6年生が中心となって全員で応援リーダーを支え、低学年に範を示しながら練習していきます。この応援合戦をとおして、学校のリーダーとしての自覚や責任感がさらに高まっていくことに期待しています。

1年生も入学してまだ一月ですが、がんばって練習に Smile で参加しています。集合の仕方、並び方、実際の競技から入場退場まで覚えることがたくさんありますが、練習を通して集団行動を学んでいきます。

今年の湯江小のテーマは「Smile & Power up」。運動会のテーマの「心のバトンをつなぎ 最後まで熱くもりあがる運動会にしよう スマイル&パワーアップ」のように、それぞれが目標をもって Power up できる運動会になるようがんばります。

赤 組			白 組		
団 長	林田	美心	団 長	松崎	礼真
副団長	坂本	幸龍	副団長	松本	ユワン
団 員	荒木	叶人	団 員	内田	琉生
	宇土	奏多		才藤	汐維琉
太 鼓	西森	怜央	太 鼓	松本	琉希
旗 持	宮崎	奏知	旗 持	新井	心七美
5年生	山田	庵	5年生	坂本	滯南
	永田	帆楽		菅	瑠翔
	宮本	毅竜		佐々木	葵



## 正しい鉛筆の持ち方・箸の持ち方

授業中や給食中にできるだけ教室に足を運び、学びの邪魔にならないようにしながら、子どもたちの様子を見て回るようにしています。一番、大切にしているのは「子どもたちの表情」です。楽しく学べているかな? しっかり考えているかな?

見ている中で、本校だけではありませんが、子どもたちの姿勢と同時に「鉛筆の持ち方」「箸の持ち方」が気になります。正しい姿勢や正しくきれいに字を書くためには、やはり必要な要素です。また、食事でのマナーは、大人になって困らないためにも身に付けておきたい作法ですね。

ご家庭での子どもたちの様子は、いかがですか?

